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Question écrite n° 122099

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre délégué à l'industrie de bien vouloir lui faire connaître sa position sur
les perspectives de développement commercial à l'étranger du TGV, suite à l'établissement d'un nouveau record
de vitesse sur rail par le TGV-Est.
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